

LA SUPER ABUELA

Mi abuela Lucía tiene una enfermedad muy grave, Alzheimer, pero yo Susana la ayudo mucho. Mi abuela tiene 76 años, empezó a tener la enfermedad a los 68, aún así yo la quiero y la apoyo mucho.

Cuando iba a primero de primaria me llevaba a su casa a comer , ella tenía 62 años y no se olvidaba de las recetas, caro. Mi abuela cuando mi padre era pequeño siempre le proponía ir a pasear y ahora es mi padre Miguel quien se lo propone a mi abuela cuando se echa la siesta.



Los domingos el abuelo Nacho me da dos euros para chuches y a la abuela... bueno le pido un cuento del estante. Mamá y yo el sábado hacemos jarrones, tazas, teteras, platos y cuencos. Mi madre se llama Lara y nos vamos a hacer la comida a la abuela. Mañana voy con mi prima Marina a comer a casa de la abuela, dice que será capaz de no olvidarse de hacer la comida.

Hoy es sábado y Marina y yo estamos encaminadas a la casa de la abuela. Ya han pasado cuatro horas y no hemos comido. ¡A la abuela se le ha olvidado! Se ha quedado dormida.



el abuelo otros dos y encima me han dejado un libro de cuentos muy chulo. Ahora la abuela no es la misma.

¡ ES UNA SUPER ABUELA!

SEUDONIMO: ROJO